



Regionaljournal Steiermark



Fohnsdorf erhält Gütezeichen „Familienfreundliche Gemeinde“

Am 24. Oktober 2013 erhielt die Gemeinde Fohnsdorf das Gütezeichen „Familienfreundliche Gemeinde“ von Familienminister Reinhold Mitterlehner und Gemeindebund-Präsident Helmut Mödlhammer in Linz überreicht. Die Gemeinde Fohnsdorf ist damit eine der nur 15 Gemeinden in der Steiermark, die dieses Gütezeichen erhalten hat.

Fohnsdorf gehört einmal mehr zu den Topgemeinden der Steiermark, was den Ausbau der Familienfreundlichkeit betrifft. Dies wurde durch die Überreichung des Gütezeichen „Familienfreundliche Gemeinde“ nach positiv erfolgtem Audit eindrucksvoll bewiesen. Die Gemeinde Fohnsdorf ist somit eine der 15 Gemeinden in der Steiermark, die sich „Familienfreundliche Gemeinde“ nennen darf.

Das Audit „Familienfreundliche Gemeinde“ ist eine Erfolgsgeschichte. Im Rahmen des vom Familienministeriums geförderten und vom Gemeindebund unterstützten Auditprogrammes nehmen Gemeinden an einem mehrstufigen Prozess teil, der zur Zertifizierung als besonders familienfreundlich führt.

Das überreichte Gütezeichen sowie das Grundzertifikat, welches der Gemeinde Fohnsdorf am 24. Oktober in Linz überreicht bekommen hat, stellen die staatliche Auszeichnung dar, welche die Gemeinde Fohnsdorf durch die Teilnahme am Audit erhalten hat.

Bereits im Juni dieses Jahres wurde Die Gemeinde Fohnsdorf mit Judenburg, Reifling, Zeltweg und Oberweg als „Kinder- und Jugendfreundlichste Region“ mit dem 1. Preis des Landes Steiermark ausgezeichnet.

Mit dem nunmehr überreichten Gütezeichen als „Familienfreundliche Gemeinde“ schreitet die Gemeinde Fohnsdorf den Weg der Einbindung der Bevölkerung in die Entwicklungsprozesse der Kommune weiter erfolgreich fort.

